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会 議 録 

 

1 会議名 

令和 4年度第 10回新道区地域協議会 

2 議題（公開・非公開の別） 

（1） 報告事項（公開） 

  〇 地域独自の予算の事業一覧について 

（2） 協議事項（公開） 

  〇 地域活性化の方向性について 

（3） 自主的審議事項（公開） 

  1）今後の進め方について 

  ・第 2回準備委員会の開催について 

  ・分科会の再編について 

3 開催日時 

令和 5年 2月 21日（火）午後 6時から午後 6時 35分まで 

4 開催場所 

新道地区公民館 多目的ホール 

5 傍聴人の数 

なし 

6 非公開の理由 

なし 

7 出席した者（傍聴人を除く。）氏名（敬称略） 

・委 員：秋山 茂、飯塚幸太郎（副会長）、金井 正、小玉朋子、佐藤三男 

杉田榮作、千町健実、髙野ゆかり、塚田仁子（副会長） 

船﨑 聡（会長）、本城敏男、三浦正郎 横山明夫 （欠席 1人） 

・事務局：中部まちづくりセンター：小林センター長、藤井係長、山﨑主事 

8 発言の内容 

【藤井係長】 

 ・会議の開会を宣言 

 ・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 2 項の規定により、委員の半数以上の
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出席を確認、会議の成立を報告 

 ・上越市地域自治区の設置に関する条例第 8 条第 1 項の規定により、会長が議長を務め

ることを報告 

【船﨑会長】 

 ・会議録の確認者：三浦委員 

  次第 2 議題「（1）報告事項」に入る。 

  最初に「地域独自の予算の事業一覧について」、事務局より説明を求める。 

【藤井係長】 

 ・資料 1に基づき説明 

【船﨑会長】 

  今ほどの説明に質疑を求める。 

 （発言なし） 

  以上で次第 2 議題「（1）報告事項」の「地域独自の予算の事業一覧について」を終了

する。 

  次に次第 2 議題「（2）協議事項」の「地域活性化の方向性について」、事務局より説

明を求める。 

【藤井係長】 

 ・資料 2に基づき説明 

 ・地域活性化の方向性検討に係る回答様式を各自 3月 7日までに提出するよう依頼 

【船﨑会長】 

  今ほどの説明に質疑を求める。 

【佐藤委員】 

  今、2 つの分科会に分かれているが、その範囲内の内容に限られるのか。或いはプラ

スアルファで何か提案してもよいのか。 

【藤井係長】 

  分科会で話し合っている内容には拘束されない。それ以外のものを入れてもよい。 

【金井委員】 

  先ほど、各自考えてくるようにと説明があった。家に帰って考えてもよいが、我々の

地区は他と比べてあまり特色が思い浮かばないので、ここで少しディスカッションして

はどうか。いきなり書いてくるようにというのも少し乱暴な気がする。 
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【船﨑会長】 

  今ほど金井委員から提案があったが、この場で話し合うとしても、皆さん考えを持ち

合わせていないと思う。 

【千町委員】 

  私は金井委員の考えに賛成である。 

【金井委員】 

  それほど堅苦しいことではない。ブレインストーミングで「あの場所にはこんなもの

があった」といった話し合いでよいと思う。 

  やはり個人の気付きは限られている。「あそこには桜がある」「アクセス道路がある」

「稲田の町並みがある」とか、そういうことを出してもらいたいと思っている。それに

よって皆さんの考えも深まると思う。 

【藤井係長】 

  金井委員の発言も確かにそのとおりである。他の委員の発言に気づきを得て、それぞ

れの考えを紙で出していただく方法もあるし、ここで議論する方法もある。 

  フリーディスカッションをしていただくことは効果があると思うので、皆さんがよろ

しければ、そのように進めていただいて構わない。 

【秋山委員】 

  私も金井委員の発言に賛成である。 

  地域の強みや個性と言われても、私もすぐに思い浮かばない。せっかく各地区から集

まっているので、この場で意見を出し合えれば、私も参考になると思う。 

【船﨑会長】 

  賛成の意見が多いので、皆さんの討議により方向性を示すという形にしてよいか。 

（よしの声） 

そのようにしたいと思う。 

  ただし今日は急なので、次回に議論の場を持ちたいと思う。そこである程度皆さんに

考えてきていただいて、討議したいと思う。 

  以上で次第 2 議題「（2）協議事項」の「地域活性化の方向性について」を終了する。 

次に次第 2 議題「（3）自主的審議事項」の「1）今後の進め方について」に入る。 

まず、「第 2回準備委員会の開催について」、事務局より説明を求める。 

【藤井係長】 
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 ・資料 3-1、3-2、3-3に基づき説明 

【船﨑会長】 

  今ほどの説明に質疑を求める。 

【金井委員】 

プロジェクト委員とは、誰のことか。 

【藤井係長】 

  第 2回準備委員会の参加者は、前回の準備委員会に参加いただいた方を想定している。

町内会長協議会、老人会、ＰＴＡ、そして地域協議会から数名ずつ参加いただく。 

  地域協議会については、前回の会議で確認したとおり、正副会長の 3 人から参加いた

だくこととしている。 

【船﨑会長】 

  では、説明のとおり、進めることとしてよいか。 

（よしの声） 

  次の準備委員会はいつになるか分からないが、そういう形で進めていきたいと思う。 

  以上で次第 2 議題「（3）自主的審議事項」の「1）今後の進め方について」の「第 2

回準備委員会の開催について」を終了する。 

  次に次第 2 議題「（3）自主的審議事項」の「1）今後の進め方について」の「分科会

の再編について」、事務局より説明を求める。 

【藤井係長】 

 ・資料 4に基づき説明 

【船﨑会長】 

  今ほどの説明に質疑を求める。 

（発言なし） 

  以上で次第 2 議題「（3）自主的審議事項」の「1）今後の進め方について」の「分科

会の再編について」を終了する。 

  次に次第 2 議題「（4）その他」に入る。 

  本日の議題等に関して、何かあるか。 

 （発言なし） 

  以上で次第 2 議題「（4）その他」を終了する。 

  最後に、次第 3「その他」の「（1）次回開催日の確認等」に入る。事務局より説明を
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求める。 

【藤井係長】 

 ・次回の協議会について説明 

【船﨑会長】 

― 日程調整 ― 

 ・次回の協議会：3月 22日（水）午後 6時から 新道地区公民館 多目的ホール 

 ・内容：自主的審議事項 

  最後に何かあるか。 

【藤井係長】 

  今年度の地域活動支援事業で採択した事業を一つ紹介する。 

  主催は「上越若者みらい会議」という団体で、新道区の若者の方中心にスポーツ大会

を開催して繋がりを作っていこうという取組である。各町内へは 2 月末の回覧で周知を

図ることとしており、情報提供として本日皆様にもチラシを配布した。20代・30代限定

となっているので、知り合いの方がいればお声掛けいただきたいと思う。 

・会議の閉会を宣言 

  ※閉会後、「新道の道分科会」のみ分科会を開催（流れ解散） 

9 問合せ先 

自治・市民環境部 自治・地域振興課 中部まちづくりセンター 

TEL：025-526-1690 

E-mail：chubu-machi@city.joetsu.lg.jp 

10 その他 

別添の会議資料もあわせてご覧ください。 


